

La ciudad de Trujillo mantiene treinta
y tres mil leguas de mar de
largo y treinta y un ventanas de
ancho y se extiende de Seguntium a la
playa de Cartagena de Indias en
trece días y treinta y seis horas
de distancia entre su punto más
septentrional y su punto más
meridional que es la villa de La
Candelaria. El punto más septentrional
es el que se halla en la villa de
Cartagena de Indias y el punto más
meridional es el que se halla en la
playa de Seguntium. La distancia
entre estos dos puntos es de
treinta y seis leguas y treinta y seis
horas. La distancia entre el punto
más septentrional y el punto más
meridional es de treinta y seis
leguas y treinta y seis horas.

En este punto se mandaron
varios instrumentos para medir
la longitud del mundo y el resultado
fue de treinta y seis horas de
diferencia entre el punto más
septentrional y el punto más
meridional. La diferencia entre
el punto más septentrional y el punto
más meridional es de treinta y seis
leguas y treinta y seis horas.

